
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 705/2021

Requer informações acerca dos 
locais de coletas de exames 
médicos no Município.

                      
Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

No que tange aos exames bem como aos locais das coletas de 
exames médicos no município, REQUER que, nos termos do Art. 10, Inciso X, 
da Lei Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 
63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações: 

1) Quais as informações podem ser fornecidas no que tange 
às coletas de exames médicos no âmbito municipal?

2) O Município possui planos para incluir novos pontos de 
coletas de exames médicos viabilizando maior acessibilidade ao 
morador/paciente que reside distante dos atuais locais onde são realizadas as 
coletas de exames? 

3) Em caso de resposta positiva à questão anterior, onde 
serão os novos locais do Município de coleta de exames médicos?

4) O Poder Público Municipal tem buscado resolver essa 
demanda que se refere à dificuldade de pacientes/munícipes de determinadas 
regiões/bairros a chegar nos locais das coletas de exames em razão da 
distância?

5) Em caso positivo à questão anterior, quais serão as 
alternativas dadas pelo Município à esses moradores que residem distantes 
dos atuais pontos de coletas de exames?

6) Demais esclarecimentos que julgar pertinentes quanto ao 
tema.
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Justificativa

Esta vereadora foi procurada por munícipes de determinadas 
regiões que reclamaram sobre a questão da grande distância dos pontos de 
coletas de exames disponibilizados atualmente pelo município dos seus 
bairros, havendo a real necessidade do Poder Público em incluir novos pontos 
de coleta de exames para facilitar o acesso à esses moradores, que, conforme 
relatos, possuem dificuldades reais de se deslocar e ser submetidos às coletas 
de exames médicos.

        Assim, esta Vereadora conta com a pronta aprovação à 
unanimidade dos Nobres Pares.

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 11 de Agosto de 2021.

                             
Esther Moraes
-vereadora-
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